

Los astilleros empiezan a salir a flote, Iberdrola y ayudas fiscales

Escrito por Carmela - 15/06/2015 14:53

Tras varios años en que los astilleros han pasado por un momento muy bajo, parece que por fin se están activando.

Las ayudas fiscales para la construcción de barcos, vuelven, y se están consiguiendo reinventar gracias a Iberdrola que ha encargado varios contratos para la construcción de aerogeneradores o molinos para algunos proyectos internacionales.

Actualmente, Iberdrola está creciendo mucho en el exterior y apoyándose mucho en empresas españolas para llevar a cabo estos proyectos

Noticia completa

=====